



LES PLUS ÂGE.E.S ET LEURS SOIGNANT.E.S SACRIFIE.E.S !

Plus de 10 000 décès en EHPAD ! Comment expliquer cette hécatombe ?

On nous a dit que les plus âgé.e.s étaient les plus fragiles. Mais quand la seule réponse est un confinement strict aggravé par une absence d'équipements de protection tant pour les résident.e.s que pour les personnels, des questions se posent.

Et nous exigeons des réponses !

Atteinte aux libertés des patient.e.s et de leurs familles ! Pourquoi les familles ont-elles été tenues à l'écart ? Pourquoi a-t-on menti à certaines ?

Atteintes à la santé, à la sécurité et aux droits du travail des salarié.e.s !

Pourquoi cette pénurie d'équipements de protection ? Pourquoi ce manque de personnel ?

Voici les choix des gouvernants :

- Politiques austéritaires dans le secteur public !
- Priorité aux dividendes des actionnaires dans le privé !

Et tout cela au mépris de la dignité et la santé des résident.e.s et des soignant.e.s !

La vie de nos parents, de nos grands-parents n'est pas une marchandise !

Nous réclamons la collectivisation du secteur

de la prise en charge des personnes âgées et de la dépendance !



Nous réclamons des embauches massives pour le grand âge, des salaires décents pour les personnels, plus 400 € immédiatement !

Les Fédérations SUD Santé Sociaux et SUD Collectivités Territoriales appellent tous les personnels des EHPAD, de l'Aide à Domicile, et plus globalement de la santé, du social et du médico-social, ainsi que toute la population

à se mobiliser pour que les jours d'après soient

meilleurs que les jours d'avant !

à multiplier des actions locales partout jusqu'au 16 juin !

Nos revendications sont légitimes, imposons-les !

